

Autor	Beitrag
<p>VoPi 17.05.2011 17:49</p>	<p>Bin ebenfalls für tatkräftige Hilfe dankbar :anbeten: :anbeten:. Habe ähnliches Problem wie Rheinhesse. Nach Speicherung wird nachfolgender Sachverhalt angezeigt: Die hochgeladene Datei hat eine unerlaubte Dateieindung oder ist zu groß, obwohl die Dateieindung auf "pdf" lautet und die Dateigröße nur 28,38 KB beträgt. Habe schon vormals PDF-Dateien eingestellt, was ist passiert?</p> <p>Vielen Dank und beste Wünsche für denTag/ die Woche mailt VoPi aus der wieder grünen Stadt am See.</p>
<p>Steffen Balzer 18.05.2011 09:30</p>	<p>Hallo,</p> <p>es ist möglich, dass die Dateieindung einfach nur geändert wurde, und es sich nicht um eine erstellte .pdf Datei handelt.</p> <p>Zur Klärung mal bitte folgendes: Rechtsklick auf Datei --> Eigenschaften --> PDF und schauen mit welcher PDF Version die Datei erstellt wurde. Steht da 0.0, wurde lediglich die Dateieindung verändert.</p> <p>Gruß, Steffen</p> <p>Edit: Auch fremde Dateien können so hochgeladen werden.</p> <p>Würde es mal mit einem anderen Webbrowser probieren.</p>
<p>VoPi 18.05.2011 11:43</p>	<p>Hallo Herr Balzer;</p> <p>meine PDF-Version lautet: 1.4 und/ oder auch 1.5 und nicht 0.0. Hatte vorher schon PDF-Dateien eingestellt - z.B. in der PDF-Version 1.3. Bin immer noch ratlos :kopfkraatz:. Trotzdem :danke:.</p> <p>Freundliche Grüße und beste Wünsche für den Tag mailt VoPi aus grünen und sonnigen Stadt am See.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: